

# Fledermausexkursion in Diessenhofen

**Fledermäuse jagen im Dunkeln, doch ihr Beitrag zum ökologischen Gleichgewicht ist alles andere als unsichtbar. Die Internationale Batnight bringt ihre faszinierende Welt ans Licht.**

Am 23. August lädt der Fledermausschutz Thurgau zur Internationalen Batnight ein. Die nächtliche Exkursion in Diessenhofen bietet spannende Einblicke in das Leben heimischer Fledermäuse – hörbar gemacht durch Ortungsgeräte und mit etwas Glück auch sichtbar im Jagdflug.

Bereits einfache Massnahmen – wie heimische Pflanzen, Hecken oder Zusatzquartiere – machen aus Gärten wertvolle Rückzugsorte. Ersatzquartiere lassen sich mit wenig Aufwand an Gebäuden oder Bäumen anbringen.

## **Fledermausexkursion in Diessenhofen**

Samstag, 23. August 2025

20.00 bis ca. 22.00 Uhr

Besammlung: Beim Parkplatz der Klinik St. Katharinental in Diessenhofen  
Erwachsene, Familien und Kinder sind herzlich willkommen.

Der Anlass findet nur bei günstiger Witterung statt.

Auskunft: F. und M. Heeb, 077 406 50 84



Thurgauische Koordinationsstelle für Fledermausschutz,

**Weitere Infos zur Exkursion:**

[www.fledermausschutz-tg.ch/anlaesse](http://www.fledermausschutz-tg.ch/anlaesse)